

La justicia del Evangelio Gálatas 2:11-21

Objetivo:

No desechar la gracia de Dios que es en la fe de Cristo, practicando cualquier sistema religioso que nos impida ser justificados en Él.

Versículos a memorizar:

"Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, más vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí. No desecho la gracia de Dios, pues si por la ley fuese la justicia, entonces por demás murió Cristo." Gal. 2:20-21.

Vs. 11-12 ¿Qué aconteció cuando Pedro vino a Antioquía? ¿Cuál fue la razón por la que Pedro era de condenar, o de reprender enérgicamente?
¿Por qué?
V. 13 ¿Cuál era el gran problema de esta conducta?
V.14 ¿Qué hizo Pablo cuando vio que no andaban rectamente conforme a la verdad del evangelio?
V.15-16 ¿Qué es lo que sabían perfectamente estos judíos, quienes se habían considerado siempre como mejores que los "gentiles pecadores"?
Por tanto: ¿Qué habían hecho ellos también?
V.17 Y si buscando ser justificados en Cristo, también nosotros somos hallados pecadores, ¿es por eso Cristo ministro de pecado?
V18-19 ¿Por qué? 1
V.20 Considerando todo lo dicho anteriormente, y el hecho de que Pablo fuera un rabino judío prominente. ¿A qué conclusión te lleva este versículo?
V.21 ¿Qué implicación tendría el que la justicia pudiese ser alcanzada por la ley?
¿Pero al estar seguro que la ley no puede justificar al hombre que prefiere hacer Pablo?